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Klausurtagung der SPD-Gruppe im Raum Kassel
Schwerpunktthemen: Zweckverband Raum Kassel, Documenta
und Flughafen Calden

Frankfurt/Kassel Neben der Nominierung des Wölfersheimer Bürgermeisters Rouven Kötter für das Amt des
Ersten Beigeordneten beim Regionalverband FrankfurtRheinMain haben die Mitglieder im Rahmen ihrer
Klausurtagung im Großraum Kassel auch inhaltliche Positionierungen vorgenommen und ihren Aufenthalt mit
zahlreichen Informationsterminen verbunden.

So wurde die Gruppe zum Beginn der Tagung zunächst vom Bürgermeister der Stadt Baunatal und
Stellvertretenden Vorsitzenden der Hessen-SPD Manfred Schaub begrüßt. Im Anschluss referierte
Literaturwissenschaftlerin und Philosophin Henriette Gallus, die als Leiterin der Kommunikation die Documenta 17
begleitet, zum Thema „Die Documenta als identitätsstiftendes Großprojekt der Region Kassel“ und erläuterte
neben Organisationstruktur und künstlerischer Bedeutung auch das ökonomische Gewicht der Veranstaltung für
Nordhessen.

Verbandsdirektor Dirk Stochla (SPD) und der Vorsitzende der Verbandskammer des Zweckverbandes Raum
Kassel, Manfred Merz, empfingen die Südhessischen Kollegen und tauschten ihre Erfahrungen im Gebiet der
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Raumordnung und Flächennutzungsplanung aus. Im Fokus der Diskussion stand hier die interkommunale
Zusammenarbeit insbesondere bei der Entwicklung von Gewerbegebieten.

Direkt Vor-Ort machte sich die Reisegruppe ein Bild von der Situation des Regionalflughafen Kassel-Calden.
Geschäftsführer Lars Ernst und Pressesprecherin Natascha Zemmin stellten den Flughafen im Ramen einer
Führung vor und erläuterten im Anschluss die mit der Gründung verbundene Philosophie des Flughafens. Die
derzeit mangelnde Auslastung und Möglichkeiten einer Verteilung der durch den Flugverkehr entstehenden
Belastungen waren genauso Thema der anschließenden Diskussion, wie Restriktionen des internationalen
Flugverkehrsrechtes. Flankiert wurde die Debatte durch den Geschäftsführer der SPD-Fraktion der Kasseler
Stadtverordnetenversammlung Patrick Hartmann, der die politische Ebene um den Regionalflughafen beleuchtete.
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